



PUBLIRREPORTAJE



Mazda CX-60: el SUV premium que redefine la experiencia de conducción

Un diseño imponente, tecnología de vanguardia y desempeño sobresaliente han convertido al Mazda CX-60 en un referente del segmento premium. Su éxito en Chile lo confirma como una apuesta ganadora para quienes buscan confort, eficiencia y sofisticación.



Desde su llegada a Chile, el Mazda CX-60 ha captado la atención de la industria y los conductores exigentes. Este SUV, desarrollado bajo el concepto "Crafted in Japan", refleja la evolución de la marca hacia un segmento más exclusivo, donde el diseño, la tecnología y el desempeño se conjugan a la perfección para ofrecer una experiencia de conducción única.

Diseño y exclusividad

El Mazda CX-60 exhibe una evolución del diseño Kodo, donde cada detalle ha sido cuidadosamente trabajado por los maestros Takumi, artesanos con más de 25 años de experiencia. Su silueta elegante y robusta, con una presencia imponente en la carretera, logra un equilibrio ideal entre dinamismo y sofisticación.

Sus dimensiones generosas (4.740 mm de largo, 1.949 mm de ancho y 1.680 mm de alto) aseguran un amplio espacio interior, con capacidad para cinco pasajeros que disfrutan de un habitáculo donde los materiales de alta calidad y las terminaciones de primer nivel refuerzan su carácter premium. Además, el sistema de insonorización superior permite un viaje más placentero y sin distracciones.

Innovación para una conducción intuitiva

Mazda ha dotado al CX-60 con lo último en tecnología, destacando el sistema de reconocimiento facial, que ajusta automáticamente la posición del asiento y los espejos según la estatura del conductor, garantizando la mejor postura al volante.

El equipamiento incluye una pantalla de infotretención de 12,3" compatible con Apple CarPlay y Android Auto, un sistema de sonido Bose de alta fidelidad y un Head-Up Display que proyecta información clave en el parabrisas.

En términos de seguridad, el Mazda CX-60 está equipado con el avanzado sistema I-Activesense, que integra asistencias como

control crucero adaptativo, alerta de tráfico cruzado delantero y trasero, monitor de punto ciego y asistente de frenado de emergencia. Además, su cámara 360° de alta resolución facilita las maniobras en cualquier entorno.

Eficiencia y desempeño sobresaliente

El Mazda CX-60 ofrece distintas opciones de motorización, desde versiones MHEV con motores de seis cilindros y 3.3 litros turboalimentados (disponibles en gasolina y diésel) hasta la variante híbrida enchufable (PHEV), que combina un motor 2.5 litros con un propulsor eléctrico de 129 kW, logrando una potencia neta de 327 hp y 500 Nm de torque. Gracias a esta tecnología, el CX-60 PHEV alcanza un consumo ponderado de hasta 47,6 km/l y permite recorrer hasta 76 kilómetros en modo 100% eléctrico, brindando una opción eficiente y sustentable sin comprometer la potencia.

Todas las versiones incorporan una transmisión automática de ocho velocidades y un sistema de tracción total que optimiza el rendimiento según las condiciones del camino, manteniendo la esencia de una conducción deportiva y segura.

Un SUV multipremiado

El éxito del Mazda CX-60 no solo se refleja en las calles, sino también en los reconocimientos de la industria. Ha sido galardonado como "Mejor SUV" y "Recomendado 2024" por Autocosmos, además de recibir el premio "Mejor SUV Grande" de la prensa especializada.

Con este modelo, Mazda marca el inicio de una nueva era en el segmento premium, donde el lujo, la tecnología y la eficiencia se combinan para ofrecer una propuesta incomparable.

